

Solidarios con Cuba en Reino Unido condenan campaña estadounidense de descrédito contra cooperación médica de la isla



La Habana, 2 jul (RHC) Una condena a los más recientes intentos de agresión y falsas acusaciones del gobierno de Estados Unidos contra el programa de cooperación médica internacional, fue lanzada en Londres por la Campaña de Solidaridad con Cuba (CSC), en el Reino Unido.

Esta organización británica hizo énfasis en su denuncia al nuevo proyecto de ley patrocinado por los senadores republicanos Rick Scott, Marco Rubio y Ted Cruz, con el objetivo de clasificar a las brigadas médicas cubanas como víctimas del tráfico de personas, así como exige sanciones a los países que soliciten dicha ayuda solidaria de la mayor de las Antillas.

El director de la organización, Rob Miller, calificó al proyecto yanqui como un intento vergonzoso de usar el poderío de Estados Unidos para intimidar a otras naciones más pequeñas que han buscado y recibido la ayuda médica cubana, publica la agencia Prensa Latina.

La misiva oficial de la CSC resalta que más de 30 países solicitaron y recibieron la cooperación de las brigadas médicas de Cuba para enfrentar la Covid-19, entre ellas Italia, Andorra, y los territorios británicos de ultramar de Anguila y de las islas Turcas y Caicos.

Además de agradecer el apoyo del gobierno del Reino Unido a las misiones médicas internacionalistas cubanas, la CSC defendió el derecho de La Habana a cooperar con otras naciones, sin la amenaza de recibir sanciones por parte de la Casa Blanca, cuyo único fin es asfixiar la economía de la isla. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/227435-solidarios-con-cuba-en-reino-unido-condenan-campana-estadounidense-de-descredito-contr-cooperacion-medica-de-la-isla>



Radio Habana Cuba